



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>84082035</b>
Prix	<b>930 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située dans un quartier résidentiel de Mougins, au sein d'un paisible lotissement, cette villa individuelle à la vente d'environ 140m<sup>2</sup> est posée sur un terrain d'environ 750m<sup>2</sup> agrémenté d'une piscine, d'une cuisine d'été et d'une terrasse couverte. La maison, récemment rénovée et baignée de lumière, propose une entrée accueillante, un vaste séjour avec poêle à bois, ainsi qu'une cuisine équipée ouverte sur l'espace de vie. Une buanderie se trouve sur ce niveau, accompagnée d'une chambre. À l'étage, découvrez trois chambres, une salle de bain et une salle de douche. La villa bénéficie d'une ...

*Located in a residential area of Mougins, in a peaceful subdivision, this detached villa of approx. 140m<sup>2</sup> for sale offers a plot of approx. 750m<sup>2</sup> with a swimming pool, summer kitchen and covered terrace. The villa, recently renovated and bathed in light, features a welcoming entrance hall, a vast living room with wood-burning stove, and a fitted kitchen opening onto the living space. A laundry room is located on the mezzanine floor, along with a bedroom. Upstairs are three bedrooms, a bathroom and a shower room. The villa benefits from excellent thermal insulation, complemented by ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

